



Hünstetter Bürgerblatt

Hünstetter Liste – Bürger für Hünstetten

Ausgabe November 2015

Hünstetten hat sich zum Positiven verändert!

„Was hat sich eigentlich seit der letzten Kommunalwahl in Hünstetten verändert?“ Die Antwort auf diese Frage interessiert sicher viele Bürgerinnen und Bürger in unserer Gemeinde. Die Hünstetter Liste hat viele Punkte aus ihrem Wahlprogramm umgesetzt und damit Hünstetten zum Positiven verändert.

- ✓ **Sachpolitik, die sich am Gemeinwohl orientiert**
Es findet bei Sachthemen in der Gemeindevertretung eine engere Zusammenarbeit mit anderen Parteien statt. Der Mensch steht im Mittelpunkt.
- ✓ **Bessere transparente Information der Bürgerschaft**
Es wurden zahlreiche Informationsveranstaltungen zu aktuellen Themensammlungen und zu Sachthemen veranstaltet.
- ✓ **Stärkere Bürgerbeteiligung**
Bsp.: das Aktionsbündnis für Familien. Es finden regelmäßige Treffen statt. Die Hünstetter Ferienspiele wurden mit den Vereinen geplant und durchgeführt.
- ✓ **Stärkung der Ortsbeiräte**
Einführung eines Rederechts für Ortsvorsteherinnen und Ortsvorsteher in der Gemeindevertretung zu aktuellen Ortsteilthemen.
- ✓ **Einführung eines Bürgerbüros**
Günstigere Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung für Berufstätige.
- ✓ **Verbesserung der Betreuung in den Kindertagesstätten**
Verkürzte Ferien-Schließzeiten der Kitas.
- ✓ **Erweiterung der Angebote für Jugendliche und Senioren**
In Görsroth wurde der Jugendclub neu eröffnet. Das Angebot für jüngere Besucher in den Jugendclubs wurde erweitert.
- ✓ **Verbesserung von Umwelt und Naturschutz**
Umwandlung von Feldwegen, um Flächen zur Biotopvernetzung zu erhalten.



Hünstetten hat sich zum Positiven verändert!

- ✓ **Bewahrung des „WIR“-Gefühls in Hünstetten**
Einführung eines „Tages des Ehrenamtes“.
- ✓ **Förderung alter Ortskerne**
Es wird mit den Bürgerinnen und Bürgern ein Konzept für Wallrabenstein erstellt.
- ✓ **Bessere Unterstützung der Landwirtschaft**
Einführung eines jährlichen Landmarktes. Regelmäßige Treffen mit den Vertretern der Landwirtschaft. Erarbeitung eines Feldwegeprogrammes.
- ✓ **Förderung der Gewerbeansiedlung in Hünstetten**
Ausdehnung des Gewerbegebietes Kesselbach / Görsroth und Vermarktung des Gebietes Beuerbach.

Der Mensch steht im Mittelpunkt!
Sachpolitik am Gemeinwohl orientiert, ist auch in Zukunft das oberste Ziel der Hünstetter Liste. Unser Engagement für Hünstetten ist erfolgreich!

Dank für ehrenamtliches Engagement!

Ehrenamtliches Engagement in unserer Gemeinde ist wichtig und in vielen Bereichen unentbehrlich. Ohne den freiwilligen Einsatz von engagierten Bürgerinnen und Bürgern gäbe es kein sportliches, kulturelles und kirchliches Leben in Hünstetten. Der Brandschutz wäre ebenfalls nicht gewährleistet.

Gerade die vergangenen Monate haben gezeigt, wie engagiert die Hünstetter Bürgerinnen und Bürger in der Flüchtlingshilfe und -unterstützung sind. Sie helfen den Flüchtlingen, nach ihrer schwierigen und strapaziösen Flucht hier in Hünstetten Fuß zu fassen, sich einzuleben und erste Schritte in eine neue Zukunft zu gehen. Sie geben Deutschunterricht. Sie begleiten die Flüchtlinge zu Behörden, Ärzten, zur Tafel oder Kleiderkammer. Sie beraten in schulischen oder beruflichen Fragen. Sie helfen, wo immer Hilfe benötigt wird. Durch ihre integrative Arbeit erreichen sie eine schnelle und harmonische Eingliederung der Flüchtlinge.

Die Hünstetter Liste dankt allen ehrenamtlich Tätigen für ihren Einsatz.

Die Hünstetter Liste dankt den Landfrauen für ihre Unterstützung bei der Aktion „Herzenswünsche“ für das Wallbacher Altenpflegeheim!